

Site archéologique de Glanum – Biographies

Auguste (63 av. J.C- 14 ap. J.C)

Auguste ou Octave : petit-neveu et fils adoptif de César. Il est le premier empereur romain. Auguste est son nom d'empereur. Il a su ramener une ère de paix et de prospérité, un nouvel « âge d'or » après les guerres civiles de la fin de la République.

Jules Formigé (1870-1960)

Dans le sillage de Jean-Camille, dont il est le fils et avec lequel il a travaillé à plusieurs reprises, Jules Formigé poursuit lui aussi une carrière aux Monuments historiques après des études aux Beaux Arts. Il devient architecte en chef en 1920 puis inspecteur général en 1944 avant d'être nommé membre de l'Institut trois ans plus tard. Responsable de la restauration de la basilique de Saint-Denis, au nord de Paris, il intervient surtout dans le Midi de la France, et dirige de nombreux chantiers sur des sites antiques comme Saint-Rémy-de-Provence ou Vaison-la-Romaine.